

学校だより



# ひかわ

校訓 洗心・奉仕・鍛錬



令和3年度  
氷川中学校  
令和3年10月25日  
第7号 文責 里永典隆

## 2学期も後半へ！充実した学校生活を！

2学期も前半終了。残り2ヶ月となります。熊本県に出されていたまん延防止等重点措置も9月末で解除され、少しずつウイズコロナの中で学校の教育活動も取り組まれつつあります。感染者数は大きく減少していますが、まだまだ安心はできない状況です。2学期後半も学習発表会や合唱コンクールなどたくさんの行事があります。引き続き感染予防対策をきちんと続けながらそれぞれの行事で達成感を得ることができますように頑張ってほしいと思います。また、3年生は11月1・2日に共通テストが実施され、自分の進路決定に向けて取り組んで行く時期となります。中旬に期末テストも予定していますので毎日の授業にしっかりと取り組み、力を付け、自分を高めてほしいと思います。

## ようこそ氷川中学校へ！「わくわく体験氷川中」

10月4日、小学6年生体験入学会「わくわく体験氷川中」を行いました。宮原小学校から42名、龍峯小学校から17名の6年生が参加しました。最初に体育館で全体会を行い、生徒会役員3名が中学校生活や部活動などについて、ビデオ画像なども取り入れ説明しました。その後3つのグループに分かれて模擬授業を受けました。教科は数学、社会、音楽の3教科。優しく楽しい中学校の先生方の授業を体験しました。参加者のアンケートには、「中学校の先生が楽しかった」「内容が面白かった」など短い時間でしたが楽しんでくれました。来年4月、中学校に入学するのを待っています。



## すばらしい青空のもと、秋を感じて！写生大会

10月5日、写生大会を実施しました。本年度は場所を自然豊かな立神峡公園に移し、全学年ともに自転車で移動して行いました。素晴らしい青空と自然の中、それぞれ自分が選んだ場所で自然を感じながらスケッチを行いました。これまでコロナ禍で校外学習が制限されていたので、久しぶりの全学年での校外学習となりました。前の週に実施した事前学習で学んだことをしっかりと取り入れながら、スケッチに取り組みました。また、当日は「お弁当の日」として、自分で作ったお弁当を持ち寄る日でした。自然の中で食べる自分で作ったお弁当はとてもおいしかったに違いありません。中にはスケッチよりもお弁当がお目当て！？だった人もいるのではないかでしょうか。



# よくがんばった！男子躍進賞！八代中体連駅伝大会

10月14日、熊本県八代運動公園で八代中体連駅伝が実施され、男女チームともによく頑張り、結果は男子6位、女子5位と大健闘しました。また男子は昨年度の12位から6位と大きく順位を上げたため、躍進賞をいただきました。新型コロナウイルス感染拡大により8月後半から



全体での練習ができない中、放課後や休日に自主的に練習を重ねている様子をたくさん目にしました。9月後半から全体練習を始め、大会に向けて練習を重ね、大会に臨みました。最後まであきらめず一生懸命走る姿、次の走者にたすきをつなぐ必死な姿やみんなで応援する様子など、見ている人に感動を与えました。駅伝チームの皆さん、本当によく頑張りました。

## ポニーに負けるな！3年生ポニーチューリング活動！

本年度も三神宮秋季例祭が神事のみ実施となりました。昨年に引き続き、3年生に少しでも祭を体験して欲しいとOBや保護者の方にご尽力いただき、10月13日にポニーを引く体験活動を実施しました。最初に三神宮でお祓いを受けた後、記念撮影。学校に戻りポニー引きを行いました。3年生はポニーに怖がることなく笑顔で楽しく活動しました。中には違う方向へ行ったり、ポニーに引かれていたりする人もいました。本年度はその姿を1・2年生にも見てほしいということから運動場で体験している様子を全校生徒で応援しました。体験活動にご協力いただいた方々、本当にお世話になりました。



## 「八代科学発明展」 特選・準特選入賞！

八代科学発明展が行われ、1年生井上実優さん・源歩弥さん、2年生井上友愛さんの2つの作品を出品しました。審査が行われ、1年生井上実優さん・源歩弥さんの作品「地球にやさしい净水器の開発」が特選、2年生井上友愛さんの「糸電話が教えてくれた音の世界」が準特選に選ばれました。井上実優さん・源歩弥さんの作品は県科学展に出品されることになりました。皆さん、入賞本当におめでとうございます。よく頑張りました。



## 11月6日（土）、土曜授業。 CSの日、防災教室を行います

11月6日（土）に土曜授業として、「CSの日 防災教室」を実施します。昨年度に引き続き、各地区の公民館などで、小学生、中学生、学校職員だけでなく各地区の区長及び民生委員、消防団、小中学校PTA地区委員の方々にもご参加いただき、地区ごとの活動を行います。（人数が多い地区は公民館以外の会場となります）コミュニティ・スクール委員の方々を中心に、各地区の状況に応じた内容となります。ご協力いただく関係者の皆様、よろしくお願い致します。